

# Makuhari's Memory

## 充実の5日間！仲間との出会いに感謝

令和3年5月17日～21日の5日間、「子育て支援の推進」研修を受講しました。令和2年度から子育て支援課に配属となったのですが、コロナ対応や日々の業務に追われ、研修機会がないまま手探り状態で仕事をしていました。そんなとき、「子育て支援の推進」という私にぴったりの研修があることを知り、すぐに応募しました。

研修では、厚生労働省職員や子育て支援について研究されている大学教授、実際に子育て支援事業を展開している団体の方など、非常に豪華な講師陣が講義していただき、知識を深めることができました。特に「切れ目のない子育て支援」というワードは、講義内容にかかわらず、どの講師の方も話されていたのが印象的でした。

5日間という短い研修期間の中、仲間と一緒に課題演習に取り組み、情報交換できたことは非常に有意義でした。また、どの自治体の職員の方も、子育て支援に熱意を持って取り組んでおられたの

で、とてもいい刺激を受けました。最終日、離れ離れになるのが寂しかったのですが、LINEグループで繋がっているため、継続して交流していきたいと思います。

最後になりますが、講師の皆様、感染対策にご尽力いただきながら運営して下さったアカデミーの皆様、受講生の皆様、また快く送り出してくださった職場の皆様に感謝いたします。大変貴重な機会を与えてくださり、ありがとうございました。



### 梅崎 修平

茨城県取手市  
福祉部子育て支援課係長  
〈受講研修科目〉  
子育て支援の推進  
第35期第1組（令和3年度）

## これからの業務の糧に！知識と仲間を得た有意義な5日間

各地で緊急事態宣言等が発令されている最中でしたが、市町村アカデミーの皆様や参加した受講生の皆さん、快く送り出してくれた職場の皆様のおかげで無事研修を受講することができ、心から感謝しています。

研修では、各分野の最前線で中小企業支援に携わる講師陣から行政による支援において重要なポイントを多数教わりました。気軽に質問や名刺交換に応じていただき、経験豊かな講師陣との繋がりができたことにより今後の業務の可能性が広がったことをありがたく感じています。

課題演習では、発表に向けて班ごとに課題や解決策について話し合い、夜遅くまで議論を重ねる日もありました。共通の課題を抱え業務を行う受講生同士で意見やアイデアを交換でき、自身にとって刺激となりました。

感染症対策の観点からあまり交流ができず、代表幹事の役割を果たせなかったことが悔やまれますが、わずかな時間でも受講生間で情報交換や相談ができたことはこれからの業務の励みとなりま

した。研修を通じて気軽に連絡できる仲間が各地にできたことは貴重な財産であり、このご縁を大切にしていきたいと思います。

短い時間の中でどれほど多くのことを吸収し職場に持ち帰れるのか、また、受講生の皆さんとの関係づくりができるのか、期待と不安を抱えて研修へ向かいましたが、日々の業務から離れ、たくさん考え、そして学ぶことのできた有意義な5日間でした。研修で受けた多くの刺激を持ち続け、これまで以上に意欲的に業務と向き合います。



### 川久保 佑季子

高知県高知市  
商工観光部商工振興課主査  
〈受講研修科目〉  
中小企業に対する支援  
第35期第1組（令和3年度）